

promis par Dieu ne se perdit pas. Le temps où cette promesse doit s'accomplir est arrivé. Marie est la femme heureuse qui doit lui donner le jour, c'est elle qui doit lever la malédiction qui pèse sur la race humaine. La tradition apostolique a signalé le 25 mars comme le jour qui vit s'accomplir cet auguste mystère de la conception d'un Dieu. Ce fut à minuit que Marie seule, dans le recueillement de la prière, vit apparaître devant elle le radieux archange Gabriel descendu du ciel pour recevoir son consentement à ce grand mystère. Ici se passe la scène sublime décrite avec tant de simplicité dans l'évangile de la fête de l'Annonciation, et qu'on ne devrait lire qu'à genoux. Quel chrétien oserait passer ce jour sans remercier affectueusement Dieu de cette incarnation et de l'application qu'il lui en a faite !

20 DISPOSITION DE CES OFFICES :

Messe du dimanche de QUASIMODO, *double privil.* ; préf. pascalle. — I vêpres de l'ANNONCIATION, *double de 1e cl.* (du 25 mars) ; mém. du dim. (ant. *Post dies, v. Mane*).

TITULAIRES D'ÉGLISES PAROISSIALES

Le dimanche, 14 avril

Comme la solennité de l'Annonciation qu'on fait en ce jour exclut tout autre office non privilégié, (Rubr. génér. du brév., titre x, n. 1), on ne peut en ce jour, chanter aucune messe de titulaire (Rubr. génér. du missel, titre vi). Un titulaire qui tombe aujourd'hui (comme S. Justin) aurait toutefois une mémoire et à cette messe de l'Annonciation, et, dimanche prochain, à celle de S. Joseph. J. S.

Prières des Quarante-Heures

VENDREDI,	5	AVRIL	—	Notre-Dame-des-Neiges.
DIMANCHE,	7	"	—	Chapelle Notre-Dame-des-Anges.
MARDI	9	"	—	Rosemont.
JEUDI,	11	"	—	Hospice Drapeau, à Sainte-Thérèse.

AVIS OFFICIEL

Le dimanche de la Quasimodo, 7 avril, à 6 heures du matin, il y aura ordination dans la Cathédrale. Les supérieurs ou directeurs de communauté qui auraient des sujets à présenter, voudront bien s'entendre avec M. le vice-chancelier.